
CALIBRE CONTINÚA DESCUBRIENDO MINERALIZACIÓN DE ORO ADICIONAL EN LA MINA DE ORO VALENTINE, DEMOSTRANDO EL POTENCIAL DE CRECIMIENTO

INTERCEPTOS DE PERFORACIÓN INCLUYEN 2.25 G/T DE ORO EN 15.30 METROS Y 36.83 G/T DE ORO EN 0.91 METROS

Vancouver, Columbia Británica – 5 de junio de 2024: Calibre (TSX: CXB; OTCQX: CXBMF) (“Calibre” o la “Compañía”) se complace en anunciar los resultados de perforación de su programa de exploración 2024 dentro del complejo de 250 km² Mina de Oro *Valentine* (“Valentine”) en Terranova y Labrador, Canadá. Los resultados de hoy se encuentran inmediatamente al sudoeste del yacimiento *Leprechaun*, a la orilla del tajo a cielo abierto (Reservas Minerales en 2022 de 15.1Mt con una ley de 1.73 g/t de oro conteniendo 0.84 Moz)¹, uno de los tres tajos a cielo abierto en la mina *Valentine*.

Puntos destacados del programa de perforación de Leprechaun Sudoeste incluyen:

- 2.25 g/t Au en 15.30 metros de Espesor Verdadero Estimado (“ETW” por sus siglas en inglés) incluyendo 24.68 g/t Au en 0.85 metros ETW en Sondeo LS-24-002;
- 1.87 g/t Au en 11.57 metros ETW incluyendo 9.26 g/t Au en 0.89 metros en Sondeo LS-14-007;
- 36.83 g/t Au en 0.91 metros ETW en Sondeo LS-24-010;
- 13.32 g/t Au en 0.85 metros ETW en Sondeo LS-24-011.

Darren Hall, Presidente y Director Ejecutivo de Calibre, manifestó: “Los resultados de perforación de hoy refuerzan el vasto potencial de la Zona *Valentine Lake Shear* (“VLSZ” por sus siglas en inglés) de 32 km de longitud. Las perforaciones iniciales de 2024 interceptaron mineralización de oro en el subsuelo inmediato fuera del actual modelo de bloques de la Reserva Mineral y en dos sondeos fuera del modelo del Recurso Mineral de *Leprechaun*. Esta nueva mineralización se encuentra entre 100 y 175 metros al sur de la reciente perforación de control de mineral de alta ley y ambas zonas permanecen abiertas para ampliación.

Esto, aunado a anteriores [resultados positivos de la Zona Frank](#) (“Frank”), que se encuentran a aproximadamente un kilómetro al sur de los resultados de hoy en *Leprechaun*, indica el potencial de posterior ampliación a objetivos cerca de la mina. Este año, planeamos dar seguimiento con perforación adicional en varios objetivos en esta zona a lo largo de la VLSZ hacia la zona Frank y perforación interespaciada entre los sondeos destacados en esta nota de prensa”.

Estos resultados de perforación inicial de 2024 probaron nuevos objetivos de hasta cientos de metros de los sondeos de Circulación Reversa de control de mineral de alta ley, como se detalla en la [nota de prensa con fecha del 14 de febrero de 2024](#). De ese programa de perforación interespaciada, varios interceptos de alta ley, incluyendo 46.53 g/t en 5.3 metros indican importante mineralización de oro fuera del actual modelo de bloque de la Reserva Mineral y permanecen abiertos para ampliación. Se descubrió nueva mineralización de oro en el tajo, en el subsuelo inmediato, lo que demuestra el potencial de crecimiento para la declaración de Recurso Mineral de 2022. Se han identificado zonas de mineralización adicionales y permanecen abiertas a lo largo del rumbo y a profundidad, y se les dará seguimiento en próximos programas de perforación. Estos resultados se encuentran dentro del plan de mina de tres tajos que cubre sólo seis kilómetros de la subexplorada zona VLSZ de 32 kilómetros, el control principal de la mineralización de oro en la mina *Valentine*.

Véase el modelo interactivo VRIFY 3D Model en el siguiente enlace: <https://vrify.com/decks/15932>

Enlace 2 – [Tablas](#)

Enlace 3 – [Figuras](#)

Garantía de Calidad / Control de Calidad

Los protocolos de Garantía de Calidad / Control de Calidad (QA/QC por sus siglas en inglés) que se siguen en la Mina de Oro *Valentine* incluyen la inserción de blancos y estándares a intervalos regulares en cada lote de muestras. El

testigo de perforación se divide a la mitad y una mitad permanece en la operación, la otra mitad se etiqueta y envía a *Eastern Analytical Limited* en Springdale, NL. Todas las muestras de testigo reportadas se analizan para detectar la presencia de Au mediante ensayo al fuego (30g) con acabado AA. Todas las muestras por encima de 0.30 g/t Au en intervalos económicamente atractivos se someten a ensayos adicionales utilizando cribas metálicas para mitigar la presencia de oro grueso. Los intervalos mineralizados de importancia se reportan en la Tabla 1 como longitudes de testigo y espesor verdadero estimado (40 - 95% de longitud de testigo) y se reportan con y sin un corte máximo (*top-cut*) de 50 g/t Au aplicado.

Persona Calificada

La información científica y técnica contenida en esta nota de prensa fue aprobada por Nic Capps, Gerente Sénior de Exploración de Calibre Mining para Terranova y "Persona Calificada" según lo dispuesto en la norma "National Instrument" NI 43-101.

Sobre Calibre

Calibre es un productor de oro de nivel medio en crecimiento que cotiza en la bolsa de Canadá, centrado en las Américas, con una sólida cartera de oportunidades de desarrollo y exploración en Terranova y Labrador en Canadá, Nevada y Washington en EE. UU. y Nicaragua. Calibre se centra en generar valor sostenible para los accionistas, las comunidades locales y todos los actores interesados a través de operaciones responsables y un enfoque disciplinado de crecimiento. Con un balance fuerte, un equipo gerencial probado, un sólido flujo de caja operativo, proyectos de desarrollo de crecimiento gradual y oportunidades de exploración a escala distrital, Calibre dará paso a un valor significativo

EN REPRESENTACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA

"Darren Hall"

Darren Hall, Presidente y Director Ejecutivo

Si desea mayor información, sírvase a contactar a:

Ryan King

Vicepresidente sénior, Desarrollo Corporativo & RI

T: 604.628.1012

E: calibre@calibremining.com

W: www.calibremining.com

La sede de Calibre se encuentra en Suite 1560, 200 Burrard St., Vancouver, Columbia Británica, V6C 3L6.



La Bolsa de Valores de Toronto no ha revisado ni acepta responsabilidad por la suficiencia o exactitud de esta nota de prensa.

Nota de advertencia sobre la información prospectiva

Esta nota de prensa incluye cierta "información prospectiva" y "declaraciones prospectivas" (en forma colectiva "declaraciones prospectivas") dentro del significado de la legislación canadiense aplicable sobre títulos valores. Son declaraciones prospectivas todas las declaraciones en esta nota de prensa que se ocupan de eventos o acontecimientos que esperamos que ocurran en el futuro. Las declaraciones prospectivas son declaraciones que no son hechos históricos y se identifican por palabras como "espera", "planea", "prevé", "proyecto", "objetivo" "potencial", "calendario", "pronóstico/proyección", "presupuesto", "estimado", "pretende" o "cree" y expresiones similares o sus connotaciones negativas, o que los eventos o condiciones "ocurrirán" ("will"), "ocurrirían" ("would"),

“quizás ocurran” (“may”), “podrían ocurrir” (“could”), “deberían ocurrir” (“should”) o “podieran ocurrir” (“might”). Las declaraciones prospectivas en esta nota de prensa incluyen, entre otras: las expectativas de la Compañía sobre leyes más altas minadas y procesadas en el futuro; declaraciones relativas a las oportunidades prioritarias de ampliación de recursos de la Compañía en 2024. Las declaraciones prospectivas necesariamente involucran supuestos, riesgos e incertidumbres, ciertos de los cuales están más allá del control de Calibre. Para una lista de los factores de riesgo aplicables a la Compañía, sírvase remitirse al formato de información anual (“AIF”) de Calibre para el año finalizado el 31 de diciembre de 2023, y su discusión y análisis de gestión (“MD&A”) para el año finalizado el 31 de diciembre de 2023, todos disponibles en el perfil SEDAR+ de la Compañía en www.sedarplus.ca. Esta no es una lista exhaustiva de los factores que podrían afectar las declaraciones prospectivas de Calibre, tales como la implementación de sanciones potenciales derivadas de la Orden Ejecutiva 13851 de Estados Unidos con fecha del 24 de octubre de 2022.

Las declaraciones prospectivas de Calibre se basan en los supuestos y factores aplicables que la gerencia considera razonables a la fecha de la presente, sobre la base de la información disponible para la misma en tal momento. Dichos supuestos incluyen entre otros: que la Compañía pueda extraer y procesar leyes más altas y mantener los costos de producción relativamente estables en el futuro; que no haya un aumento en los costos de producción como resultado de cualquier problema de la cadena de suministro; que no haya una caída adversa en el precio del metal o en la ley de corte. Calibre no asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones prospectivas si las circunstancias o las creencias, las expectativas o las opiniones de la gerencia cambiaran salvo lo requerido por las leyes de títulos valores aplicables. No puede garantizarse que las declaraciones prospectivas serán precisas, y los resultados, desempeño o logros reales podrían diferir significativamente de los expresados o implicados en estas declaraciones prospectivas. Por consiguiente, no debe depositarse excesiva confianza en las declaraciones prospectivas.

Notas al pie:

1. Remitirse al Informe Técnico NI y Estudios de Factibilidad del Proyecto Aurífero Valentine (Valentine Gold Project NI Technical Report and Feasibility Study), Terranova y Labrador, Canadá. Con fecha del 30 de noviembre de 2022 y que se encuentra en el sitio web de Calibre en www.calibremining.com y en SEDAR+ at www.sedarplus.ca.